



A.27

PUBLIER IMMÉDIATEMENT
MARDI, LE 21 MAI 1963

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, recevra officiellement au nom du gouvernement et du peuple canadiens la réplique d'une célèbre sculpture grecque que lui remettra le ministre des Affaires étrangères de Grèce, M. Evangelos Averoff-Tassizza, au cours d'une cérémonie qui doit se dérouler à la Galerie nationale le 24 mai, à 5h.30 de l'après-midi. Par le don de cette sculpture, le peuple grec désire présenter un témoignage d'amitié au peuple canadien et lui exprimer sa reconnaissance pour l'aide qui lui a été accordée pendant l'après-guerre.

L'original de ce bas-relief a été sculpté en 430 av. J.-C., dans le fameux atelier d'Eleusis, par un sculpteur de l'école de Phidias. Il a été découvert lors des fouilles de 1859 et constitue maintenant l'une des pièces les plus précieuses du Musée archéologique national d'Athènes.

La réplique exacte qui doit être offerte au Canada est l'oeuvre du professeur Jean A. Pappas, directeur de l'Ecole des Beaux-Arts d'Athènes. Elle a sept pieds de haut, quatre pieds de large et vingt-deux pouces d'épaisseur; son poids est de 5,700 livres.